## netzwoch

www.netzwoche.ch | Das Schweizer ICT-Magazin für Business-Entscheider

Nr. 04 | 4. März 2020 | metzn



## BEYOND ICT MATTHIAS BACHMANN, GESCHÄFTSFÜHRER UND IT-LEITER, CONFISERIE BACHMANN



Matthias Bachmann ist gelerntes Kooditor Confiseur mit kaufmännischem Abschlüss. Er repräsentiert die vierte Gebitration des Familierunternehmens. Er wohrt in der Stadt Lurern und hat drei Kinder

John group Martin Lines

Beschreiben Sie sich in einem Satz.

Ich würde mich beschreiben als lebensfroh, aktiv, dankbar, Feinschmecker und Familienmensch mit Passion für das schöne Metier des Chocolatiers und den Laufsport.

Was ist in der IT das Allerschlimmste?

Ein Stromausfall. Da die Abhängigkeit gross ist, steigt dann auch mein eher tiefer Puls schon mal in die Höhe.

Warum kommen Sie morgens ins Büro?

In erster Linie versetze ich mit meinen Mitarbeitenden gerne Berge und freue mich im Team, die Innovationen «auszuleben». Auch um der grossen Verantwortung gerecht zu werden, und ich gebe mir Mühe, mit den Werten als Mensch zu wachsen und besser zu werden. Meine Tätigkeit fordert, fördert und ist mein Lebenselixier.

Was imponiert Ihnen besonders?

Das kompromisslose Qualitätsdenken und der positive Teamgeist unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie der bedingungslose gegenseitige Respekt, der untereinander herrscht. Wir sind eine eingefleischte Truppe mit enormer Leidenschaft.

Was war das bisher schönste Erlebnis Ihrer Karriere?

Sehr emotionale Momente waren 2019 der Besuch unsere Schule in der Elfenbeinküste im Auftrag unserer eigenen Stiftung und im September der Zieleinlauf beim Swisspeaks-Ultratrail über 170 Kilometer und 10 500 Höhenmeter.

Wie würden Ihre Mitarbeiter Sie beschreiben?

Ich wurde wie folgt beschrieben: Zahlenmensch, Technikfreak und sympathischer «Tüpflischiesser». Sehr rational, ein Mensch, der die volle Kontrolle und Übersicht über seinen Verantwortungsbereich nie verliert. Agiert sehr kontrolliert, terminiert und vernünftig. Kann Menschen im Kreis seines Vertrauens, Freiheit und Handlungsspielraum schenken. Er ist offen, anpassungsfähig und anspruchsvoll.